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【本报讯】印 尼 中 华 总
商会于 5 日中午 14：30 时，
在会所接待中国由夏国明
常务副会长即团长率领教
育 装 备 行 业 协 会 一 行 30
人，以其随团主要成员：

张继芳-会展部主任/
中国教育装备行业协会；
谭中长-会长/重庆市教育
装 备 协 会 ；吴 振 翼 - 秘 书
长/上 海 教 育 装 备 行 业 协
会；李 山-副会长/深圳市
教 育 装 备 行 业 协 会 ；颜
忠-会长/贵州省教育装备
行业协会，以及其他等等。

印尼中华总商会主要
领导出席者：薛经勇、周维
樑 、林 松 石 、袁 玲 、纪 国
彰 、吴 增 宝 、许 可 加 、袁
霓、江乃节、王大炘等。

印尼中华总商会副主
席薛经勇为代表致词中称
谨代表印尼中华总商会对
访问团的到来，致以最热
烈 的 欢 迎 和 最 深 切 的 敬

意。
印 尼 ，作 为 东 南 亚 最

大的经济体，一直致力于
教育的改革与发展。近年
来，印尼政府大力支持教
育领域的投资，印尼的教
育市场也正在经历规模化
的转变，从 K12（幼儿园至
12 年 级）教 育 到 STM（科
学 、技 术 、工 程 、数 学）高
中教育，再到高等教育和

职工教育等多个层面，这
为教育装备行业带来了更
广泛并持续发展的机遇。

在 教 育 装 备 方 面 ，印
尼学校对实验室设备、信
息化设备及教学软件、人
工智能辅助教学产品等的
需求日益增长。这些需求
推动了相关企业的发展，
也为国际厂商提供了进入
印尼市场的机会。当然市

场的进一步扩张需要解决
一些关键问题，包括提高
产品质量、增强本地服务
能力和适应印尼多样化的
教育需求。

印尼与中国在教育装
备行业的合作有着广阔的
空间和光明的前景。中国
的先进教育装备和技术可
以帮助印尼提升教育质量
和效率，而印尼庞大的市

场需求也为中国教育装备
企业提供了巨大的商机。

在 未 来 ，我 们 期 待 两
国在教育装备行业的合作
能够实现共赢，共同推动
两国教育事业的发展和进
步。印尼中华总商会愿意
与贵会携手，做好商会的
服务工作，为印尼和中国
的下一代创造更加美好的
未来。

最后祝夏国明常务副
会长一行访问圆满成功、
收获丰硕！感谢各位嘉宾
的 关 注 和 支 持 。 谢 谢 大
家。

中国教育装备行业协
会常务副会长即团长夏国
明致词，除表感谢所受到
热情接待，也讲述了中国
教 育 装 备 行 业 的 规 模 庞
大，有望得到印尼商家投
注搭建合作商机。这次随
团 也 有 教 育 装 备 行 业 企
业，也望能通过印尼中华
总商会这平台创建合作商
机。

之 后 ，随 团 成 员 各 自
尤以推介经营产品。

印尼中华总商会与会
成员也有发表一些意见都
得到具体回应。

最 后 ，双 方 互 赠 纪 念
品并合影而结束了这次的
接待会。

（图文：春田）

印尼中华总商会接待中国教育装备行业协会一行
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【本报讯】2024 年 5 月
28 日，印尼华裔总会与珠
海市预制菜联盟在珠海市
农业集团有限公司（以下简
称“农业集团”）举行战略
合作意向框架协议签订仪
式。印尼华裔总会总主席
黄德新与珠海市海洋发展
集团有限公司（以下简称

“海洋集团”）副总经理、珠
海市农业集团有限公司董
事长、珠海市预制菜产业联
盟理事长郑志坚出席签约
仪式。双方代表就白蕉海
鲈产业及预制菜产业的发
展趋势、市场前景以及合作
的具体内容和方式进行了
深入的交流和探讨，共同描
绘了特色农产品与预制菜

产业合作的美好蓝图。
签 约 仪 式 上 ，由 农 业

集团总经理助理、珠海白
蕉海鲈产业中心有限公司
董事长（以下简称“白蕉海
鲈产业公司”，该单位为珠
海市预制菜产业联盟监事
单位）、珠海市预制菜产业
联盟秘书长林卿叶作为代
表，与印尼华裔总会首席
代表程剑钊共同签署了战
略合作协议，出席嘉宾共
同见证了这一重要时刻。
战略合作协议的正式签订
标志着双方在特色农产品
贸易、农业文化交流及品
牌宣传与推广等领域达成
深度合作共识。

理事长郑志坚表示，珠

海市预制菜联盟一直致力
于推动预制菜产业的发展，
通过此次与印尼华裔总会
的合作，将进一步拓宽特色
农产品的市场渠道，提升珠
海预制菜产业的国际化水
平，在双方的共同努力下，
合作将取得丰硕的成果，为
双方的经济社会发展注入
新的动力。

印尼华裔总会总主席
黄德新表示，印尼华裔总
会一直以来发挥着中印尼
两 国 的 经 贸 合 作 桥 梁 作
用，此次与珠海市预制菜
联盟达成战略合作，通过
双方的优势互补和积极拓
展，必将在特色农产品和
预制菜产业领域取得更大

的成功。
签 约 仪 式 结 束 后 ，印

尼华裔总会代表团还考察
了斗门区预制菜产业园，
并 品 鉴 了 相 关 产 品 。 其
中，由珠海市技师学院的
烹调工艺与营养专业老师
欧阳长贵师生团队烹饪的

五道白蕉海鲈出品菜肴，
充分展示了联盟产品海鲈
鲜美、预制便捷、食品安全
等特点。考察与品鉴活动
让印尼华裔总会代表团对
珠海在预制菜产业方面政
府支持、企业创新和产业
发展表示高度赞赏。

展 望 未 来 ，双 方 将 积
极抢抓“一带一路”建设和
RCEP 生效实施重大机遇，
促进珠海与印尼农产品与
预制菜产品贸易和双向投
资高质量发展，为两地企
业提供更多商机和更广阔
合作空间。
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OIKN局长辞职
卢虎说土地不能依法处决要怎么样？

2025年国家预算赤字飙升
因债务负担和佐科维的工程
【本 报 讯】政 府 确 定

2025 财年国家预算或当选
总 统 普 拉 波 沃 政 府 的 赤
字，将增加至 2.45%-2.82%
的范围。

国家建设规划部长/国
家建设规划局局长苏哈尔梭
（Suharso Monoarfa）表示，计
划中的2025年高预算赤字，
是考虑到新政府将继续执行
佐科维政府的方案。

据 悉 ，2025 年 国 家 预
算的赤字水平将高于今年
2024 年 国 家 预 算 设 定 的
2.29%赤字目标。

苏哈尔梭说：“这是候
任总统的权利。如果觉得
国家预算不合适于建设，
请制定国家预修订本，没
问 题 ，这 不 是 有 争 议 的
事 ，也 就 是 说 ，国 家 预 算

修订本是合理的。”
除 此 之 外 ，苏 哈 尔 梭

解释说，2025 年预算赤字
扩大还考虑到要支付债务
利息在增加中。

此 前 ，国 会 预 算 机 构
成员多尔菲（Dolfie O.F.P.）
评 估 ，目 前 政 府 设 计 的
2025 年 预 算 赤 字 范 围 较
高 ，而 支 出 空 间 设 定 在 3,
500 万亿盾左右。

他表示 2025 年国家预
算赤字水平是印尼政府在
历史上最高的赤字。

这种过渡赤字是有史
以来任何过渡过程中最高
的。所以赤字应该更低。

多 尔 菲 评 估 ，现 任 政
府 精 心 设 计 的 赤 字 和 预
算，有可能缩小新政府的
支出空间。 （松鹤）

【本报讯】海事和投资
统 筹 部 长 卢 虎（Luhut Bin-
sar Pandjaitan）批 评 群 岛 首
都管理局 (OIKN) 局长班邦
（Bambang Susantono）和副局
长 多 尼（Dhoni Rahajoe）作
出辞职的决定。

卢虎否认班邦辞职是
基 于 尚 未 解 决 的 高 达 2,

086 公顷征地问题。
卢虎于周二（2023 年 6

月 4 日）在雅加达古宁环球
塔参加题为“与海事和渔业
统筹部长谈专利”的脱口秀
后告诉记者：“没有[因征地
问题而退却]······首都管
理局局长拥有非常广泛的权
力来解决问题，仅凭他办事

的勇气。”
卢虎说：“关于征地问

题，我已经主持了会议，剩下
的就是执行。你不能仅仅执
行它，你想要什么呢？”

卢 虎 表 示 ，群 岛 首 都
管理局局长和副局长辞职
是平常的事，如果他们觉
得无法履行职责，他们就

会辞职。
卢 虎 也 介 绍 说 ，两 位

群岛首都管理局老板的辞
职与新国都的投资目标无
关。他们离开没有影响，
也 许 会 有 更 多 的 资 金 投
入。目前新国都的建设或
者说进展，总体来说还是
不错的。 （松鹤）

屋顶太阳能发电站配额正式一槌敲定
【本报讯】基本服务改

革 研 究 所 (IESR) 希 望 ，
2024-2028 年 期 间 屋 顶 太
阳能发电配额的规定，有
助于实现 2025 年新及可再
生能源组合的目标。

政府的目标是到 2025
年，新及可再生能源比例
达 到 23% 。 能 矿 部 指 出 ，
2023 年新及可再生能源组

合 的 实 现 率 ，仅 达 到
13.1%，低于 17.9%的目标。

基本服务改革研究所
执 行 经 理 法 比（Fabby Tu-
miwa）表示，为了实现混合
能源的目标，还需要大约
8 至 10 吉瓦新及可再生能
源发电机。

法比于周二（4/6/2024）
在接受媒体工作者采访时

表 示 ：“ 我 希 望 太 阳 能 发
电站能够在 2025 年贡献高
达三吉瓦的电力，其余的
将来自其它可再生能源，
包括国电公司或其子公司
拍 卖 的 大 型 太 阳 能 发 电
站。”

除 此 之 外 ，法 比 建 议
考 虑 到 2024 年 和 2025 年
的公众利益，灵活地调整

屋 顶 太 阳 能 发 电 站 的 配
额。

据 此 前 报 道 ，政 府 通
过能源矿产资源部正式设
定 2024-2028 年 期 间 的 屋
顶太阳能发电站配额。

政府已将 2024-2028 年
期间屋顶太阳能发电站的
总 配 额 设 定 为 5,746 兆 瓦
或 5.7 吉瓦 (GW)。 （松鹤）


